

Stadt Dübendorf



STADTKLOTEN



STADT OPFIKON



Gemeinde

Wangen-Brüttisellen

8303 ASSERSDORF



Medienmitteilung der Stadträte Dübendorf, Kloten, Opfikon sowie der Gemeinderäte Wallisellen, Bassersdorf und Wangen-Brüttisellen

Sperrfrist: 20. August 2020, 18 Uhr

Regionale Veloförderaktion Cyclomania, die Velo-Challenge im Glattal

Dübendorf, Kloten, Opfikon, Wallisellen, Bassersdorf, Wangen-Brüttisellen, 20. August 2020 – Vom 1. bis 30. September findet im Glattal die Veloförderaktion «Cyclomania» statt. Mit der Teilnahme an der nationalen Velo-Challenge motivieren die Glattaler Städte und Gemeinde die Bevölkerung im Alltag vermehrt Velo zu fahren. Per App meldet man sich an.

Auch im Glattal gilt: Das Velo ist das ideale Fortbewegungsmittel für alltägliche und kurze Strecken. Ob auf dem Weg zur Arbeit, zur Schule, zum Training oder zum Treffen am Feierabend – auf zwei Rädern ist man nachhaltig unterwegs, mobil und kommt rasch ans Ziel. Die Aktion motiviert auf spielerische Art im Alltag vermehrt aufs Velo zu setzen: Alle, die sich in Dübendorf, Kloten, Opfikon, Wallisellen, Bassersdorf oder Wangen-Brüttisellen mit dem Velo fortbewegen, sammeln nicht nur Punkte und gewinnen als Belohnung attraktive Preise, sondern sie steigern auch ihre Fitness und Gesundheit und schonen dabei die Umwelt.

App herunterladen, mitradeln und Preise gewinnen!

Die Aktion findet vom 1. bis 30. September statt. Interessierte können sich während diesem Monat jederzeit über die App zur Challenge anmelden.

So einfach geht's: App herunterladen, an der Challenge Glattal teilnehmen und losradeln. Sobald das Tracking aktiviert ist, wird das eigene Mobilitätsverhalten im Hintergrund automatisch erfasst. Für alle Strecken ab 500 Metern mit dem Velo oder zu Fuss gibt es Punkte. Anrechenbar sind alle Strecken, die in den teilnehmenden Glattaler Gemeinden beginnen oder enden. Unterwegs warten je nach gefahrenen Kilometern auf alle Teilnehmer tolle Etappenpreise. Ende September qualifiziert man sich schliesslich für die Verlosung des Hauptpreises. Und dieser hat es in sich: Im Glattal gibt es 1000 Franken in Glattalern zu gewinnen – einzulösen in jedem der über 100 Geschäfte im Glattzentrum.

Teilnahme unterstützt die Verkehrsplanung im Glattal

Mit der Teilnahme an der Challenge unterstützen die Teilnehmer die Verkehrsplanung im Glattal. Die Mobilitätsdaten werden in aggregierter und anonymisierter Form für die nachhaltigere und verbesserte Verkehrsplanung verwendet, damit man in Zukunft noch einfacher und sicherer mit dem Velo durch den Alltag kommt.

Mit ihrem Engagement wollen die Glattaler Städte und Gemeinden dafür sorgen, dass noch mehr Personen das Velofahren für sich entdecken und auf das gesunde und umweltfreundliche Fortbewegungsmittel umsatteln. Deshalb heisst es nun: Reifen pumpen, aufsteigen und in die Pedale treten!

Stadt Dübendorf



STADTKLOTEN



STADT OPFIKON



Gemeinde

Wangen-Brüttisellen

8303 ASSERSDORF



Kontakte für Medienanfragen:

André Ingold, Stadtpräsident Dübendorf, 079 219 87 35, andre.ingold@duebendorf.ch

Priska Seiler Graf, Stadträtin Kloten, priska.seiler@kloten.ch

Jörg Mäder, Stadtrat Opfikon, 076 584 99 59, joerg.maeder@opfikon.ch

Marco Bachmann, Gemeinderat Wangen-Brüttisellen, 079 404 93 04, marco.bachmann@wangen-bruettisellen.ch

Christian Pfaller, Gemeinderat Bassersdorf, 079 422 35 93, christian.pfaller@bassersdorf.ch

Thomas Eckereder, Gemeinderat Wallisellen, 044 832 62 14, thomas.eckereder@wallisellen.ch

Medienstelle Pro Velo Schweiz, 031 318 54 15, info@cyclomania.ch

Beilagen:

Cyclomania Logo

Cyclomania Plakat

Cyclomania ist eine Aktion von Pro Velo Schweiz. Sie ist in Zusammenarbeit mit Swisscom, der Unterstützung von Energie Schweiz und der Stiftung Mercator entstanden. Sie wird im September in 80 Gemeinden im Rahmen von 19 kommunalen und regionalen Challenges durchgeführt.

Weitere Informationen zur Challenge Glattal gibt es unter www.cyclomania.ch. Die Teilnahme an Cyclomania ist kostenlos. Die App steht für Android und IOS-Geräte zur Verfügung und kann über www.cyclomania.ch heruntergeladen werden.

Pro Velo Schweiz ist der nationale Dachverband der Velofahrenden in der Schweiz. Er vertritt die Interessen der Velofahrerinnen und Velofahrer auf gesamtschweizerischer Ebene. Dem Verband sind 35 Regionalverbände mit über 36'000 Einzelmitgliedern angeschlossen. www.pro-velo.ch